



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>186 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84819224</b>
Prix	<b>1 950 000 €</b>

# Villefranche-sur-Mer

## Maison à vendre (06230)

Exclusivité Villa de charme avec vue imprenable sur la rade de Villefranche sur mer Découvrez cette magnifique propriété située à Villefranche-sur-Mer, une perle rare offrant une superficie habitable de 115 m<sup>2</sup>, nichée sur un terrain de 575 m<sup>2</sup>. Cette villa en pierre, pleine de charme et d'histoire, vous invite à profiter d'une vue époustouflante sur la rade de Villefranche. La maison est répartie sur deux niveaux distincts, offrant ainsi flexibilité et potentiel d'aménagement. Le niveau principal accueille un séjour lumineux ouvrant sur une belle terrasse, une cuisine fonctionnelle, une chambre ...

*Exclusivity Charming villa with breathtaking views of Villefranche-sur-Mer harbor Discover this magnificent property in Villefranche-sur-Mer, a rare gem offering 115 m<sup>2</sup> of living space, nestled in 575 m<sup>2</sup> of grounds. This stone villa, full of charm and history, invites you to enjoy a breathtaking view of the Villefranche harbor. The house is laid out on two separate levels, offering flexibility and potential for development. The main level features a bright living room opening onto a terrace, a functional kitchen, a spacious bedroom and a bathroom. The lower level, currently independent but ...*

## AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

